

令和6年度 羽咋小 校長室だより



ハマナス

R7. 2. 12 No. 19

授業参観・学校説明会ありがとうございました！

2月7日（金），今年度最後の授業参観を行いました。天候・足元の悪い中，たくさんのご来校ありがとうございました！どの学級も子どもたちが張り切って，生き生き学習したり発表したりする姿が見られました。卒業間近の6年生は，小学校最後の授業参観ということで，一人一人将来の夢について発表するとともに，保護者の方々に感謝の気持ちを伝えていました。6年間で大きく成長したお子さんの発表に，感動したことと思います。授業参観後の学校説明会にも多数ご参加いただきました。今年度の取組の成果を中心に説明させていただきましたが，まだ今年度は一ヶ月半ほど残っています。次のステージに向かう子どもたちのために，職員一同精一杯頑張りますので，今後もご協力の程よろしくお願ひいたします。 **GO TO THE NEXT STAGE!**



環境美化教育で優良校表彰をいただきました！

本校では，歴代の5年生が総合的な学習の時間で「環境」をテーマに体験活動や調べ学習に取り組んでいます。中でも地域の千里浜海岸の保全活動に取り組んでいることが評価され，食品容器環境美化協会の「環境美化教育優良校等表彰事業」で優良校・協会長賞に選ばれました。先日，表彰伝達式が校長室で行われ，同協会のカゴメ株式会社北陸営業所長さんから，代表の5年生に表彰状が手渡されました。ちなみに，今年度は全国で31校が受賞したことです（石川県からは本校のみ）。



これからも地域の宝である千里浜海岸を，みんなで大切にしていきましょう！なお，いただいた表彰状は校長室前廊下に掲示しておりますので，ご来校の際ご覧ください。

ご心配おかけしております

2月5日（水）の昼前，突風により本校体育館の軒裏（プール側）が破損し，体育館内に風や雪が吹き込む状態となりました。児童の安全・健康のため，体育館を使用禁止にしています。送る会や卒業式を控えているため大変心配しましたが，市教委の早急な手配により，修復工事に取りかかっています。今のところ，21日（金）の送る会までには工事が終了する見込みでありますので，送る会は予定通り実施する方向で考えています。なお，体育館が使用できるようになるまで，体育の授業等はプレイルームや多目的室等を活用して実施して参りますので，ご理解ください。今後，予定の変更等がありましたらメールでお知らせいたしますので，よろしくお願ひいたします。

【文責：濱名】